



## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

### **54. Sitzung des Gemeinderats vom 5. Juli 2023**

**2032. 2022/538**

**Postulat von Jürg Rauser (Grüne) und Yves Henz (Grüne) vom 02.11.2022:  
Aufnahme des Kriteriums «Treibhausgasemissionen über den gesamten Lebens-  
zyklus» bei Bauprojekten, die auf Grundstücken mit Bestandesbauten geplant  
sind**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Jürg Rauser (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 870/2022).

Jean-Marc Jung (SVP) begründet den von Roger Bartholdi (SVP) namens der SVP-Fraktion am 16. November 2022 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 97 gegen 23 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat